

吉高スマイル通信 2月号

2020年2月10日第20号 発行

えひめスーパーハイスクールコンソーシアムin南予に参加しました

2月4日（火）、西予市宇和文化会館で開催された「えひめスーパーハイスクールコンソーシアムin南予」に参加しました。この催しの目的は、県立高校等における先進的な教育活動の報告、意見交換等を通して、研究成果の普及と深化を図るとともに、主体的に学び地域課題の解決に取り組もうとする気運を醸成することです。

本校の家庭クラブ、吹奏楽部から「高校生まちおこしプロジェクト」、工業科から「職業学科紹介」のポスターセッションを行いました。近隣の多くの中学生や高校生に成果をアピールするとともに、魅力を発信できたのではないかと思います。



愛媛県高等学校工業科生徒研究発表会

1月17日（金）令和元年度愛媛県高等学校工業科生徒研究発表会が松山工業高校において行われました。3年生の課題研究の時間を通して製作してきたことを、機械建築工学科と電気電子科の生徒たちが発表しました。県下の工業科の生徒たちが一同に会し、その中で堂々と発表することができました。また、他校の生徒さんの発表を聞き、よい刺激になるとともに、大変勉強になりました。この経験を後輩たちにも伝えて欲しいと思います。

○変形式リヤカーの製作（災害時に備え、スペースの有効活用）

機械建築工学科 河野さん（城東中出身）、田島さん（城東中出身）、中村さん（津島中出身）、溝脇さん（城北中出身）、山田さん（城北中出身）

昨年の豪雨災害において、荷物や災害ごみを運ぶためのリヤカーが便利でした。そこで、日常生活で使用しているものがリヤカーとして使うことができれば災害時に役立つと思い、変形式のリヤカーを製作しました。

○支援教具の製作（遊びの中から、トレーニングにつながる機器の製作）

電気電子科 大平さん（城南中出身）、楠本さん（城東中出身）、羽生さん（吉田中出身）、兵頭さん（城東中出身）

特別支援学校の生徒さんに支援教具として、スイッチを押したら光る、動くなどの動作につながる関係を理解して体を動かすトレーニング用の機器として、電子ルーレットを製作しました。



課題研究発表会 機械建築工業科・電気電子科

1月21日（火）に機械建築工学科、22日（水）に電気電子科の課題研究発表会を行いました。3年生が1年間かけて製作・研究した成果をチームごとに、それぞれ工夫したところや苦労したところなどを堂々と発表することができました。各班とも個性あるテーマや発表でした。見学した1・2年生にとっては来年度から自分たちが課題研究に取り組むうえでとても勉強になったのではないかと思います。3年生のみなさん、1年間お疲れさまでした。



匠の技教室 建築大工

1月28日～30日（火～木）、かねしん建築工房の猿谷真司様を講師にお招きして、機械建築工学科建築コースの生徒に、技能検定2・3級（建築大工）の講習をしていただきました。鉋を使っての仕上げ削り・墨付け・加工について練習を行いました。ホゾ穴加工の苦手な生徒が多かったため、ノミの使い方を中心に指導していただき、生徒たちは完成することができました。



薬物乱用防止教室

1月15日（水）、南予地方局健康増進課の篠崎紘一先生から「飲酒と喫煙について」、企画課の松崎彩夏先生から「薬物乱用防止教室」の講演をしていただきました。飲酒と喫煙の害や薬物乱用の恐ろしさについて、十分に理解することができました。また、自分の健康を守り、自分の目標や将来の夢を実現させるために、正しい知識と自分を守る力を付けることの大切さを確認することができました。



エアコン取り付け 出前授業

1月30日（木）、愛媛県冷凍空調設備工業会・愛媛県職業能力開発協会の皆さまに、電気電子科2年生の生徒を対象に出前授業を実施していただきました。エアコンの取り付け方の実演、配管（フレア加工）作業を指導していただき、貴重な体験をすることができました。



性教育講座

1月20日（月）に3年生普通科、22日（水）に3年生工業科の生徒を対象に助産師の先生を講師にお招きして、「性とは心が生きること」と題し性教育講座を開催しました。クイズや実習を交えて、命の大切さやパートナーと話し合ってお互いを理解することの大切さを学びました。



保健委員会

1月10日（金）、全校集会において保健委員会からインフルエンザにかからないためにと題した発表がありました。手洗いうがいが大変ですが、薬品で確認すると指の間がよく洗えていなかったりするので、効率よく手を洗いアルコール消毒をしましょう。また、うがいとともに水分補給も大切です。しっかりと対策をしてこの季節を乗り切りましょうと呼びかけました。



体育委員会

1月24日（金）全校集会において体育委員会から、2月3日（月）に行われる第17回吉高情熱マラソンについての発表がありました。日程とコースの確認を行い、朝食を食べてくること、安全に留意すること、途中で体調が悪くなったときは、といった注意事項を発表してもらいました。体調を整えて、精一杯の走りができるようにしてください。



第17回吉高情熱マラソン

2月3日（月）第17回吉高情熱マラソンを実施しました。今年は第2グラウンドが使用できるようになりました。男子は7km、女子は5kmを走りました。入賞された皆さんおめでとうございます。

順位	学年	氏名	出身中	タイム
1	2	保木口	城南中	24:20
2	2	橋本	城北中	24:36
3	1	池田	城東中	24:37
4	2	藤谷	城東中	24:42
5	1	吉良	城北中	25:08
6	1	武内	津島中	25:18
7	2	濱本	三間中	25:33
8	1	石川	城南中	25:43
9	2	藤岡	垣生中	26:05
10	2	濱野	城東中	26:38

順位	学年	氏名	出身中	タイム
1	1	白石	城北中	24:50
2	2	早川	城北中	25:12
3	2	山田	吉田中	25:17
4	1	加藤	吉田中	26:09
5	1	藤井	城北中	26:19
6	2	木村	城南中	26:24
7	2	芝	城北中	26:27
8	2	茂浦口	城東中	27:09
9	2	谷川	城北中	27:20
10	2	小林	城北中	27:25



こころ
「精神を修め、知と技を練る吉田高校」
愛媛県立吉田高等学校
〒799-3794 宇和島市吉田町北小路甲10番地
TEL 0895-52-0565 FAX 0895-52-4616
<https://ehm-yoshida-h.esnet.ed.jp/>

